
Bonjour Monsieur Makni, 

Le conseil d’administration de l’Association des Habitants des Granges, à la demande de nombreux 

adhérents souhaite vous interpeller car, à la suite des dernières élections municipales, vous êtes 

désormais l’adjoint à la propreté urbaine. 

Nous souhaiterions pouvoir vous rencontrer afin de vous exposer les difficultés que les habitants 

rencontrent au quotidien dans la gestion des déchets : 

- Nettoyage des bosquets 

- Rythme de ramassage des poubelles de rue 

- Emplacement des poubelles de rue 

- Nettoyage des voiries 

- Dépôts sauvages 

Nous sommes bien conscients que les services de la ville ne peuvent se substituer à des manques de 

civisme responsables des déchets qui jonchent les voies publiques. 

Notre association est force de propositions ; nous souhaitons donc vous exposer des mesures 

permettant d’impliquer davantage le citoyen et des idées découlant de notre expertise au quotidien 

concernant cette problématique. 

La crise sanitaire actuelle n’est pas propice aux réunions, mais nous espérons pouvoir vous 

rencontrer dès que cela sera possible pour améliorer, avec vous, le quotidien des habitants du 

quartier des Granges. 

Merci d’interpeller vos collègues métropolitains sur les problèmes qui sont du ressort de la 

Métropole. 

Dans l’attente, 

Cordialement. 

Pour la présidente. 

 

 

 


